

やすらぎ通信

第 108 号（令和元年 11 月 1 日） 発行：大阪急性期・総合医療センター

（写真号）

霜月（しもつき）



今月のほっとさん

“ほっと”という言葉に、あなたはどんなイメージを持ちますか？「顔を見ただけでほっとするわ」というとき、ここには「安心」や「安らぎ」のイメージがあります。「さてほっと一息」というと、「なごみ」や「癒やし」の雰囲気がにじみ出ます。逆に英語的な「ホットな人」というと、熱く業務に取り組む姿勢が伺われますし、「ホットスポット」というと、みんなの注目を集める場所を表したりします。一番厳しい局面に立つ部署を「ホットコーナー」と呼んだりもします。野球で、きつくて速い打球が飛んでくる三塁手などがこのように呼ばれます。“ほっと”という言葉はなかなか深みのある言葉ですね。

平成31年4月より、医療技術部、薬局、品質管理部がこのコーナーを担当します。様々な“ほっと”を患者さんやご家族、そして医療現場の仲間たちにお届けしたいと思います。



薬局 化学療法管理室 的場さん



薬局 化学療法管理室の的場です。

「今月のほっとさん」というコラムを薬局長より依頼され、何を書こうか迷いましたが、9月に参加した学会のお話をさせていただこうと思います。

参加した学会は「くすりと糖尿病学会」という学会で、場所は北海道の札幌でした。

土曜日と日曜日の開催ではありましたが、遠方のため前日の金曜日、当直あけという強行日程ではありましたが、金曜日に飛行機に乗り出しました。

伊丹空港より出発したのですが、まず大阪土産にびっくりしました。

皆さん、知ってましたか？たこ焼きの缶詰！！

私は大阪生まれ、大阪育ちですが初めて見ました！！



もう1つ面白かったのが、「シアワセニナール」
個人的にはネーミングに惹かれて購入しようかと思ったのですが（笑）

このネーミングは大阪人ならではだと思いました。

薬剤師的にはちょっこの薬もどきの中身が気になって仕方有りませんでした。



北海道編はまた次回に。

【採血室移転のお知らせ】

11月18日(月)より採血室が2階へ移転いたします。

現採血室の2階(真上)に位置します。

よろしくお願い申し上げます。



今月の風景



【コメント】

秋の夕暮れ時に、桜井方面の田園を散策していると、ヤギが 10 メートルほどのリード（紐）で繋がれ、のんびりたたずんで草を食べていました。

<匿名希望「田園のヤギ」撮影地：奈良県桜井方面の田園>

編集後記

今月の表紙は、箕面公園の箕面大滝です。関西には紅葉の名所がたくさんありますが、なかでも箕面公園は大阪市内から電車で 30 分程度とアクセスが良く、気軽に紅葉を楽しむことができます。また、最寄駅から滝に向かう滝道には「もみじの天ぷら」の販売店が数多く並んでおり、もみじを食べて楽しむこともできます。

<お願い>

読者の皆様からも、今後の表紙と「今月の風景」を飾る写真の投稿をお待ちしております。ご投稿いただける方は下記宛先までお送りください。

【宛先】 kyuseisogo@opho.jp

【注意事項】

- ・投稿写真はご自分で撮影したオリジナルの作品に限ります。
- ・タイトル、撮影日時、場所についてのコメントをメール本文に記載ください。
- ・作品は著作権、肖像権を侵害するおそれのないものに限ります。

当センターは、当センターが「希望の医療空間」「よろこびの医療空間」「やすらぎの医療空間」となるよう日々努力しています。



秋空にトライ! 笑顔ワールドカップ。



2019年11月

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
					1	2
3 文化の日	4 振替休日	5	6	7	8	9
10	11	12	13 万代・夢寄席	14 すこやか セミナー	15	16
17	18	19 リウマチ 教室	20	21	22 すこやか セミナー	23 糖尿病 フェスタ
24	25	26	27	28	29	30

全員参加型のさわやかあいさつ活動!

大阪急性期・総合医療センター接遇担当チーム